

Grußwort des Landrates und Informationen über Radfahren im Landkreis Vorpommern-Rügen für die Oldenburger Tour de Partnerkommune

Liebe Gäste unserer Partnerstadt Oldenburg,

in diesem Corona-Jahr möchte ich Sie auf Ihrer virtuellen Radtour im Landkreis Vorpommern-Rügen ganz herzlich begrüßen.

Die Aktion Stadtradeln ist der Anlass der diesjährigen Tour. Seit 2014 wurde das Stadtradeln stets vom Klimaschutzmanagement der Hansestadt Stralsund und des Landkreises Vorpommern-Rügen gemeinsam organisiert. Viele Teams mit mehr als 200 Teilnehmern nutzten diese dreiwöchige Kampagne stets ganz bewusst, um vom Auto aufs Fahrrad umzusteigen. Die Einsparung von CO₂-Emissionen ist das beabsichtigte Ergebnis der Aktion, aber sie ist nicht das einzige.

Aktive Gesundheitsvorsorge, die Steigerung der eigenen Fitness, Entschleunigung im Alltag oder bewusstes, klimafreundliches Verhalten, bei dem man gleichzeitig die Schönheit unseres Landkreises in sauberer Seeluft genießen kann, sind Aspekte, die immer mehr Bewohner und Gäste unseres Landkreises veranlassen, den täglichen Arbeitsweg mit dem Fahrrad zurück zu legen oder in der Freizeit das Auto öfter stehen zu lassen. Ich begrüße diese Entwicklung ganz ausdrücklich.

Liebe Oldenburger, ich weiß, dass Radfahren in Oldenburg einen sehr hohen Stellenwert genießt und die Stadt über beste Voraussetzungen verfügt. Zugegeben - ganz so gut wie in Oldenburg haben es die Rad fahrenden Bewohner und Gäste bei uns noch nicht. Dennoch können wir behaupten, dass sich unsere Region für Radtouristen in den vergangenen Jahren sehr positiv entwickelt hat. Und wir arbeiten weiter intensiv am Thema Radwege.

Also kann ich Ihnen nur empfehlen - Kommen Sie selbst in unsere Region, erkunden Sie sie auf dem Fahrrad. Sie hat viel zu bieten.

Herzlich willkommen,
Ihr Landrat Dr. Stefan Kerth